ntwortlich: Hauptgeschäftsführer RA Dieter Goebels



DIE KOMMUNIKATION zwischen den Handwerkskammern Danzig/Polen und Fes/Marokko mit der Handwerkskammer Rhein-Main ist durch die dortige Installation von Telefax-Geräten wesentlich einfacher geworden. Im Rahmen des Arbeitsgesprächs zu Beginn dieses Jahres übergab der Hauptgeschäftsführer der Handwerkskammer Rhein-Main RA Dieter Goebels (2. v. l.) dem Geschäftsführer der Gesellschaft für Forschung und Entwicklungsprojektierung mbH., Aachen, die das Partnerschaftsprojekt in Fes in Marokko mitbetreut, Dr. Ulrich Daltrup (2. v. r.) und Dipl.-Ing. agr. Alfons Eiligmann (1. v. l.) das neue Telefax-Gerät. Dipl.-Volkswirt K. P. Gersberger (1. v. r.) wird in Kürze seine Tätigkeit in Marokko aufnehmen.